
 
 
 
 
 

 

LES JOYEUX RANDONNEURS D’ISNEAUVILLE 

ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE DU VENDREDI 11 OCTOBRE 2019 

 

Compte rendu de José MOURET 
A quelques exceptions près, tous les randonneurs isneauvillais se sont 
retrouvés lors de l'Assemblée Générale Ordinaire de ce vendredi 11 octobre. 
Cette fois, pas de rando préliminaire, mais des inscriptions pour la nouvelle 
saison 2019-2020 qui ont été prises dès 9 heures. 
En prélude aux divers comptes-rendus, le président Jean-Marcel Balan a pu se 
féliciter de l'éventail des randonnées proposées cette saison, insistant sur deux 
"coups de coeur" : le séjour annuel à Blainville-sur-Mer, dans la Manche et la 
journée consacrée à la traversée de la Baie de Somme. Il a aussi évoqué les 
participations de l'association à la semaine culturelle d'Isneauville, au téléthon et 
à la rando gourmande au profit du CHU. La saison prochaine, le groupe ne va 
guère varier en nombre, car les partants laisseront leurs places à trois arrivants 
: Yves Suprin et Annick Valeux (deux Isneauvillais) et Beatrice Boucourt (une 
ex-Isneauvillaise). Nous serons donc un peu plus de 80 randonneurs, avec une 
moyenne de participation aux sorties hebdomadaires qui se chiffre entre 30 et 
40 membres. 
Du côté des finances, la trésorière Ghislaine Lemetais a aligné des chiffres 
prouvant la bonne santé de l'association qui n' a enregistré qu'une perte de 33 
euros lors du dernier exercice et qui peut donc s'appuyer sur une réserve 
financière de 4.115 euros. Rappelons que si la cotisation annuelle augmente 
d'un euro (elle est ainsi portée à 37 euros), c'est pour répercuter la hausse d'un 
euro de la part fédérale.  
Outre le calendrier des randonnées hebdomadaires du premier semestre  2020 
qui a été établi avec Gérard Brun, l'Assemblée Générale Ordinaire a adopté le 
projet de Martine Lefrançois et de Jean-Michel Hédoire qui souhaitaient créer 
une rando mensuelle l'après-midi - le mardi ou le mercredi suivant les mois - sur 
une distance plus longue, entre 12 et 14 kilomètres. Ce duo de marcheurs a 
d'ailleurs envisagé des dates possibles pour ce type de sorties avec d'abord le 
16 octobre à Perriers-sur-Andelle et ensuite le 19 novembre à Clères et le 18 
décembre à Saint-Martin-du-Vivier. Ils ont redit que c'était là un essai sur un 
trimestre… 
Par ailleurs, à l'initiative du club amiénois, les randonneurs isneauvillais 
visiteront le 30 novembre la capitale picarde avec son marché de Noël et son 
spectacle "son et lumière" de la cathédrale. Bien sûr, l'année se terminera par 
une sortie parisienne avec l'Opéra et les passages couverts au programme.  



Pour sa part, Pierre De Villepoix a entamé la préparation de la sortie annuelle 
de 2020 qui est prévue les 26, 27 et 28 mai à Saint-Omer… tandis que Monique 
Mouret va reprendre contact avec le club de longe-côte (la marche aquatique) 
d'Houlgate pour une possible journée au prochain printemps.   

Avant le déjeuner, les randonneurs ont aussi fêté Françoise et Yvon Cessou qui 
ont franchi d'un même élan le cap des "quatre fois vingt ans" ! 

 
José MOURET 


